

## 運動会ごっこをしたよ♪

運動会が終わって直ぐに、みんなで”運動会ごっこ”をしました！  
運動会の取り組みをしている時から「大きい組さんかっこいいね」「すごいね」「やってみたい  
な」「黄組とうさぎ組の踊りもかわいい」と他のクラスのやっていることに興味を持っていた子  
どもたち。一日目は黄組・うさぎ組の『わいわい運動会』、二日目は、赤組の『UFO』、青組  
の『バルーン』をやりました！それぞれのクラスの子が、お手本として前に立ったり、優しく教  
えてくれたりしながら、運動会ごっこを楽しむことができました。

### わいわい運動会



うさぎ・黄組さんが、  
先生役で前に立っています！  
ちびっこ先生頑張れ～



### 入場します！



お兄さん・お姉さんたち  
が”聖火トーチ”を貸して  
くれました！



### UFO&フラフーフダンス



## ＼小さいバルーン／

「こうやって、優しく持つんだよ！」



## ＼大きいバルーン／

大きいバルーンはみんなで！



みんなで息を合わせたら…ボールを高く飛ばせました！

### メリーゴーランド



### きのこ



青組が取り組みをしている時から一番やってみたかった”大きいバルーン” 黄・赤組にとっては念願の機会だったので、真剣・喜び・楽しい気持ちがいっぱいの時間となりました♪

大きい子も小さい子も一緒になって教え合ったり、みんなで一つのことをする楽しさを味わったりし、異年齢で交流しながら過ごす貴重な経験ができました。